

Libatkan Ratusan Warga dan Pelajar, Dandim 1427/ Pasangkayu Pimpin Karya Bakti Pembersihan Komplek Pasar Martajaya

M Ali Akbar - SULBAR.WARTAMILITER.COM

Dec 8, 2023 - 17:24



Pasangkayu - Usai melakukan karya bakti pembersihan pasar Smart kota Pasangkayu, kini personel Kodim 1427/Pasangkayu kembali melaksanakan kegiatan yang sama di kompleks pasar Martajaya, kelurahan Martajaya, kecamatan Pasangkayu, kabupaten Pasangkayu, Jum'at (08/12/2023).



Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, juga melibatkan dinas terkait serta komponen masyarakat.

Adapun jumlah yang terlibat pada giat tersebut antaranya, sekira 75 Personil Kodim 1427 dan Persit, 30 Personel Polres, 115 Staf Pemda dan Kelurahan, 15 anggota Basarnas, 20 Karyawan PT. Pasangkayu, 70 Pelajar serta 150 masyarakat.

Sebelum memulai kegiatan, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, memberikan pengarahan kepada seluruh Personel yang akan melaksanakan kegiatan.

Usai mendapat pengarahan dari Dandim, para Personel Kodim 1427, Pelajar dan masyarakat langsung kompak bergerak menyisir setiap titik sampah yang berserakan untuk dibersihkan agar bersih, indah dan asri.



Ditemui disela-sela kegiatan, Dandim 1427/Pasangkayu, Letkol Czi. Dony Siswanto, mengungkapkan, karya bakti ini merupakan tindak lanjut perintah KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, sebagai bentuk pembinaan teritorial maupun mempererat hubungan Personil TNI AD dengan Masyarakat.

“Terima kasih kepada seluruh jajaran instansi dan komponen masyarakat yang telah berpartisipasi pada pelaksanaan karya bakti ini, semoga sinergitas ini terus diperkuat diberbagai kegiatan lain, demi kemajuan kabupaten Pasangkayu yang kita cintai,” ucap Dandim.

Selain itu kata Dandim, tujuan dari program TNI AD ini tidak hanya fokus pada pembersihan saja. Namun, jauh dari pada itu ialah untuk membangun kekompakkan antar Personil Kodim 1427 dengan Instansi Pemerintah dan Masyarakat, sehingga kedepan memiliki semangat bersama dalam memajukan daerah.

“Kita berharap melalui kegiatan ini dapat meningkatkan kepedulian semua pihak, terutama masyarakat setempat dalam menjaga maupun merawat fasilitas umum serta kebersihan lingkungan sekitar,” pungkasnya.